

ONU: Experto rechaza suspensión de autonomía de Cataluña



La Habana, 25 oct (RHC) El experto independiente de la ONU para la promoción de un orden internacional democrático y equitativo, Alfred de Zayas, rechazó hoy la decisión del gobierno español de suspender la autonomía de Cataluña, cuyas autoridades insisten en la independencia.

Deploro esta acción que representa un retroceso en la protección de los derechos humanos, incompatible con las normas internacionales y la propia Constitución española, señaló en un comunicado.

De Zayas recordó que el 19 de octubre el gobierno español anunció su intención de imponer el control sobre la región, al cumplirse el plazo dado para que se detenga la campaña independentista, que Madrid considera ilegal, al igual que la Unión Europea (UE).

Según el experto, esa postura niega el derecho de las personas a expresarse en materia de autodeterminación.

Asimismo criticó la decisión del gobierno de España de usar la fuerza para impedir el referendo del 1 de octubre, consulta en la cual más del 90 por ciento de los participantes respaldaron la independencia.

A juicio de de Zayas, Madrid esgrime el principio de la integridad territorial para justificar su objetivo de 'silenciar a la disidencia política y la autodeterminación'.

La única solución democrática para el diferendo en curso es suspender las medidas represivas y organizar una consulta monitoreada por los mecanismos europeos y observadores privados, dijo.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145388-onu-experto-rechaza-suspension-de-autonomia-de-cataluna>



Radio Habana Cuba